

DIRESA atiende a casi 600 personas en carpa instalada en Iglesia San Francisco

Por infecciones a vías respiratorias y gastrointestinales, policontusiones leves y dermatitis de protestantes ambientalistas

Desde la semana pasada en que fue instalada, alrededor de 600 personas fueron atendidas en la carpa de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) ubicada en el frontis de la Iglesia San Francisco de nuestra ciudad.

Las personas atendidas, en un gran porcentaje protestantes y opositores al proyecto minero Conga, fueron atendidos inmediatamente por médicos y especialistas del sector luego de ocurrida la emergencia.

Entre las dolencias padecidas figuraban las lumbalgias, dolores de cabeza, infección de las vías respiratorias, sinusitis, infecciones gastrointestinales, policontusiones leves, dermatitis por exposición a los rayos del sol, entre otras.

Atender a la población venida de otros lugares fue una medida adoptada como medida de prevención para prevenir un brote epidémico, aparición de enfermedades a la piel, respiratorias o gastrointestinales.

La instalación de este puesto de atención forma parte del denominado “Plan de contingencia Conflicto Social Proyecto Conga” elaborado por el Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres de la DIRESA, institución que viene monitoreando este evento.

Cabe anotar que tomar esta medida implica la organización de equipos de trabajo a fin de garantizar la atención oportuna a los afectados por diversos hechos que pudieran suceder durante la evolución de este conflicto proambientalista.

